

Mehr Solidarität

VEREINSLEBEN / UFC Ellingen gründet einen Familienhilfsfond.

Ellingen (pm) Kinder und Jugendliche von der Straße zu holen und ihnen Perspektiven fürs Leben zu vermitteln – das war schon immer das Ziel der Vereine und Jugendhilfeeinrichtungen.

So auch des UFC Ellingen, der im Jahr zwischen zehn und 15 Freizeiten für junge Menschen anbietet.

Ob beim gemeinsamen Zelten am Ellinger Hagenauwäldchen, beim Boot fahren auf der Altmühl, oder beim Mountainbiken in den Bayerischen Alpen – Erlebnispädagogik hilft jungen Menschen, den tristen Alltag hinter sich zu lassen. Gerade für Kinder aus einkommensschwachen Familien sind solche Erlebnisse unverzichtbar wichtig.

Leider dreht sich die Kostenspirale immer weiter nach oben. Ob die gestiegenen Kosten für Bahnfahrten, Ersatzteile für das Fahrrad oder einfach nur die Kleider am eige-

nen Leib: Immer weniger Familien können es sich leisten, ihre Kinder „auf Tour“ zu schicken.

Mit dieser Situation hatte der UFC Ellingen im laufenden Jahr erstmals massiv zu kämpfen. Bis zu einem gewissen Grad kann man so eine Entwicklung finanziell abpuffern. Aber die finanziellen Mittel des Vereins sind begrenzt, nicht zuletzt aufgrund der stark zurückgegangenen Spendenbereitschaft.

Aus diesem Grund hat der UFC Ellingen einen „Familienhilfsfond“ ins Leben gerufen. Ein neuer, pragmatischer Ansatz für mehr Solidarität in der Gesellschaft, in einem kleinen überschaubaren Rahmen eines Freizeitsportvereins. Das Prinzip ist simpel: Wer Geld spenden möchte, spendet dies für satzungsgemäße Zwecke des UFC Ellingen, mit dem Vermerk „Familienhilfsfond“.

Die Spendenhöhe legt der Spender selbst fest. Aus diesem „Topf“ werden ausschließlich Kinder- und Jugendmaßnahmen bezuschusst. Die Menschen in unserer Gesellschaft sind aufeinander angewiesen. Das zu begreifen und danach zu handeln, ist das Ziel in einer immer egoistisch werdenden Zeit. Mit dem „Familienhilfsfond“ will der UFC Ellingen ein erstes Zeichen setzen. „Wenn Sie sich angesprochen fühlen, dann freuen wir uns, Sie in unserem Kreis begrüßen zu dürfen. Gemeinsam für eine gute Sache kämpfen, und Kindern und Jugendlichen schöne Erlebnisse zu schenken, ist unser erklärtes Ziel. Die Höhe des Betrages bestimmen Sie selbst.“ sagt Matthias Schulz vom UFC.

Bankverbindung: Sparkasse Mittelfranken Süd, Bankleitzahl 764 500 00, Konto. 220 142 874, Stichwort: Familienhilfsfond.